

ANFRAGE

von: Petra Federau, AfD

Betriebskosten für das Objekt Anne-Frank-Str. 31

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich bitte um schriftliche Beantwortung folgender Fragen, die sich aus der Akteneinsicht hinsichtlich der zweckfremden Nutzung der Sporthalle für das Freitagsgebet des Islamischen Bundes ergeben haben.

Aus dem Emailverkehr zwischen dem ZGM und der Verwaltung ist zu entnehmen, dass die Vermietung der Räumlichkeiten in der Anne-Frank-Str. 31 an den Islamischen Bund sowie an den HSV Fanclub erhebliche Betriebskosten verursacht. Die Rede ist von 35.000 Euro, welche „uns“ kostenmäßig belasten.

1. Wer und in welcher Höhe trägt die Betriebskosten für das Objekt Anne-Frank-Str. 31?
2. Welche Miet- und Mietnebenkosten tragen die Mieter des Objektes Anne-Frank-Str. 31? (bitte einzeln auflisten).

Mit freundlichen Grüßen

gez. Petra Federau